

Ausstellung von Ringidee im Stubenküken am 02.Oktober 2010

Liebe Kunden,

am 02.10.2010 von 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr findet wieder eine Ausstellung von Ringidee im Stubenküken statt.

Was einst mit Wechselringen begonnen hat ist nunmehr soweit gewachsen, daß nicht nur Ringliebhaber auf Ihr Kosten kommen, sondern Schmuckliebhaber im Allgemeinen.

Alle Schmuckstücke aus den Kollektionen stellt Frau Recker Schmitz selbst in Ihrer Werkstatt her. Alle Teile werden - mit Ausnahme der Bänder und Kunststoff-, Perlmutt- und Holzscheiben sowie der Puschel - aus nickelfreiem Silber 925-/-- (Sterling-Silber) gefertigt.

Neben dem bekannten Wechselringsystem sind nun auch Ketten und Ohrstecker ein fester Bestandteil von Ringidee geworden.















Variabilität ist auch bei Ihren Ketten- und Kettenanhänger das Zauberwort. Mit den verschiedenen Anhängern können Sie sich ihre ganz individuelle Schmuck entwerfen. Als Basis dienen Ketten, Leder- oder Stoffbänder. Die verschiedenen Anhänger können Sie dann einfach mit dem Karabiner einhängen – und fertig. Sie passen auch an viele andere gängige Ketten-Systeme.







Und ganz aktuell: Ohrstecker und Ohrhänger sind wieder ganz groß im Kommen. Deshalb finden Sie bei Ringidee nun auch eine wachsende Auswahl von Ohrschmuck.

Alles Liebe

Nicole Sammet

Stubenküken, Karlstraße 22, 51379 Leverkusen, Tel 02171-366 408. Öffnungszeiten: Mo geschlossen - Di, Mi und Sa 10:00-14:00 - Do und Fr 10:00-14:00 und 15:00-18:00